

Opération plages et mer propres. 120 kg de déchets ramassés

Publié le 15 avril 2019 à 17h11

[VOIR LES COMMENTAIRES](#)



La quatrième édition de Plages et mer propre, initiée par le Comptoir de la mer, samedi, sur la plage de Caroual, a mobilisé une soixantaine de volontaires. Beaucoup étaient venus en famille. « Nous avons ramassé des bris de verre, de la rouille, des cordes, des bouchons, des plastiques et aussi des mégots », racontent Cassandra, Ninon et Chloé de jeunes Réginéennes très impliquées. « C'est une belle satisfaction, la mairie est prête à recommencer sa collaboration », a confié Michel Morgand. « Nous sommes satisfaits, la matinée s'est achevée par un pot offert sur place par la mairie. C'est plus convivial, les enfants sont repartis avec de petites récompenses », a confié Patrick Berranger.

CHEZ VOUS

VANNES

Européennes. Que vont voter les élus vannetais ?

VANNES

Vannes. Plan vélo : Allez, on s'y met tous !

BRETAGNE

Vannes. L'ado qui faisait du rodéo en voiture incarcéré

SOIR

Cinéma. Salimata Kamate, la comédienne aux 40 millions d'entrées

BRETAGNE

Européennes. À Vannes, les candidats bretons attirent surtout les convaincus

PLOUHARNEL

Plouharnel. Deux jeunes blessés dans une collision avec une voiture

VANNES

L'actu du jour. Créations en chocolat, violoniste, pêcheur secouru

VANNES

Vannes. Simon Royer : le violon dans la peau

[Toute l'actualité de votre commune →](#)